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                         ℡内線3721～3723  平成17年９月１日  №395 
                                                                

       ８月19日、各常任委員会を開催 

■総務常任委員会 

～報告事項～ 

◇平成17年国勢調査の概要について 

 理事者から「国内の人口等の実態を把握し、

各種行政施策等の基礎資料を得ることを目的に、

17年10月１日午前０時を調査の期日として、国

勢調査を実施する」との報告がありました。 

◇平成17年度加古川市総合防災訓練の実施につ

いて 

 理事者から「市民の自主防災意識を高めると

ともに、住民の生命、身体及び財産を守る体制

づくりを推進するため、９月４日、加古川左岸

河川敷において、市民、防災関係機関及び市の

連携による、大規模地震災害を想定した総合防

災訓練を実施する」との報告がありました。 

◇アスベスト対策について 

◇訴訟提起について 

◇住民訴訟控訴審について 

◇行政処分無効確認請求事件について 

◇第４回定例会上程予定案件について 

                              （消防本部） 

◇衆議院議員総選挙及び最高裁判所裁判官国民

審査にかかる投票所・開票所の変更について 

 

■建設水道常任委員会 

～報告事項～ 

◇加古川河道整備について 

  理事者から「昨年10月に発生した台風23号によ

って加古川流域の５市２町に大きな災害が発生し

たことから、５市２町からなる加古川改修促進期

成同盟会を通じて国土交通省近畿地方整備局など

関係機関に緊急要望を行った。これを受けて、国

土交通省では、災害復旧対策として補正予算を計

上するとともに、本年２月には、学識経験者、有

識者、国土交通省、兵庫県、流域５市２町で河道

整備検討会を設置して、堆積土砂の除去、河道内

の樹木の伐採など治水安全度の向上、自然環境へ

の配慮等についての検討を行った。その結果、平

成17年度から19年度にかけて、加古川下流部の河

口から４ｋｍ～8.4ｋｍ付近の河道整備を行い、災

害対策に取り組むこととなった」との報告があり

ました。 

  委員から「この計画には、現実に大きな被害

を受けた流域の河道整備が含まれていない。こ

の整備計画が被害地域の災害防止にどの程度の

効果があるのか、今後具体的に説明してもらい

たい」との要望がありました。 

◇第４回定例会上程予定案件について 

（建設部、都市計画部） 

◇公共施設（学校施設は除く）におけるアスベ 

  スト調査について 

◇加古川市公共サイン整備基本方針を定めるに 

  あたっての基本的な考え方（素案）の策定に 

  ついての市民アンケートの実施結果について 

◇加古川市景観まちづくり賞表彰式典の開催に 

  ついて 

◇民間建築物における吹付けアスベストに関す 

  る調査について 

 

■福祉厚生常任委員会 

～報告事項～ 

◇企業による地域防犯パトロール事業の実施に 

  ついて 

理事者から「市民が安全で安心に暮らせるま

ちづくりを推進するため、現在、『安全・安心パ
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トロール事業』及び『安全安心のまちづくりモ

デル事業』を実施しているが、さらに防犯効果

を高めるため、地域に密着した業務を行ってい

る企業に協力を依頼し、地域防犯パトロール事

業を実施することとした。賛同企業は、タクシ

ー会社、郵便局、大阪ガス・カスタマーリレー

ションズ、関西電力、第１環境で、活動にあた

っては、パトロールに関するマニュアルを作成

したうえで、検針員等は腕章を着用し、バイク、

車両等はステッカー、マグネットシートを貼付

し、パトロール員として地域に目を光らせると

ともに、犯罪遭遇時に110番通報をしてもらうこ

ととしている」との報告がありました。 

◇新クリーンセンター平成17年度第１回作業環 

  境測定結果の報告について 

◇吹付けアスベスト材の分析結果について 

◇加古川保育園移管先法人の決定について 

◇第４回定例会上程予定案件について 

                               （福祉部） 

 

■文教経済常任委員会 

～報告事項～ 

◇スポーツセンターにおけるアスベスト対策に 

ついて 

理事者から「スポーツセンター体育館の天井

吹付け材を調査した結果、吹付け材の1.7％にア

スベストが含まれていたことがわかった。本施

設については、以前から改修計画があったこと

から、アスベストの除去と合わせて大規模な改

修を実施する予定である」との報告がありまし

た。 

 委員から、改修の具体的な内容について質問

したのに対し、理事者から「アスベストの除去

の他に、空調設備の整備、外壁の全面塗り替え、

耐震補強等を実施する計画である」との答弁が

ありました。これに対し、委員から「利用者が

非常に多いことから、できるだけはやく改修を

実施してもらいたい」との要望がありました。 

 ◇学校施設におけるアスベスト等使用調査につ 

    いて 

 理事者から「学校施設におけるアスベスト等

については、文部科学省実態調査通知並びに兵

庫県教育委員会実態調査通知に基づいて調査を

行っており、アスベスト含有の恐れがある吹付

け材については、専門業者と合同で現地確認を

実施するとともに、必要に応じてサンプリング

を行い、化学分析を実施しているところである」

との報告がありました。 

◇第４回定例会上程予定案件について 

（地域振興部、教育指導部） 

◇競輪事業訴訟の進捗状況について 

◇スポーツセンタープールにおける事故発生に 

ついて 

◇平成18年度中学校使用教科書の採択について 

 

▼▲▼ 来 加 状 況（８月）▼▲▼ 

４日（木）東京都板橋区議会          １名 

（総合体育館について） 

９日（火）愛媛県今治市議会        １名 

（ツーデーマーチについて） 

22日（月）滋賀県長浜市議会     11名 

（保健医療情報システム、夜間急病セ 

ンターについて） 

 

  ＊＊＊９月の行事予定＊＊＊     

  ６日（火） 第４回市議会定例会（第１日） 

  ７日（水）   〃  （第２日・一般質問） 

  ８日（木）   〃  （第３日・一般質問） 

  ９日（金） 各常任委員会（条例、補正予算等） 

  13日（火） 福祉厚生常任委員会（決算審査） 

             文教経済常任委員会（決算審査） 

  14日（水） 総務常任委員会（決算審査） 

             建設水道常任委員会（決算審査） 

  15日（木） 福祉厚生常任委員会（決算審査） 

             文教経済常任委員会（決算審査） 

  16日（金） 総務常任委員会（決算審査） 

             建設水道常任委員会（決算審査） 

28日（水） 第４回市議会定例会（第４日） 

 


